

setiap mereka mempunyai dasar pijakan yang dijadikan , sebagai dasar untuk menunjang atau penguat argumentasi nya, dari masing-masing ulama sesuai dengan bidang ke ilmunan mereka, yang mestinya mereka mengambilnya dari dasar pijakan dengan sedikit berbeda pula.

Apabila kita lihat dari definisi yang di ungkap olen para Muhaddisin, maka yang menjadi latar belakang dari ulama Hadis tersebut, mereka memandang pribadi Rasulullah SAW. sebagai *uswatun hasanah*. Menurut Ulama Hadis ini, segala apa yang datangnya dari Nabi SAW itu adalah sebagai tuntunan bagi kita dalam berbagai sepak terjang yang harus di ikuti dan dilaksanakan, sesuai dengan apa yang telah kita ketahui dari prospek ke hidupan Nabi Muhammad SAW beserta para Sahabatnya. Itu semua merupakan suatu kewajiban bagi umat yang di bimbingnya atau dibawahnya, mentaati apa yang telah di perintah dan dilarangnya.

Dan yang menjadi dasar pijakan dari ulama Hadis ini sejalan dengan firman Allah SWT, yang berbunyi:

لَقَدْ كَانَ لَكُمْ فِي رَسُولِ اللَّهِ أُسْوَةٌ حَسَنَةٌ لِّمَن كَانَ يَرْجُوا اللَّهَ وَالْيَوْمَ الْآخِرَ وَذَكَرَ اللَّهَ كَثِيرًا . (الاحزاب: ٢١)

"Sesungguhnya telah pada diri Rasulullah SAW. itu suri tauladan yang baik bagimu (yaitu) bagi orang yang mengharap (rahmat) Allah dan (kedatangan) hari kiamat dan dia banyak menyebut Allah"⁸.

⁸ DEPAW RI, Al Qur'an dan Terjemahnya, Tanjung Mas Inti, Semarang, hal. 670.

C. Sunnah dan Hadis sebagai sumber pengembangan Syari'ah.

Sebagaimana telah diterangkan dalam uraian terdahulu tentang Sunnah, Hadis dan Syari'ah. Maka ketiganya mempunyai hubungan yang sangat erat, dimana Sunnah dan Hadis banyak memuat tentang Syari'ah Islam, atau ajaran-ajaran Agama yang telah digariskan oleh Allah. Disamping Al Qur'an yang Suci.

Maka dalam uraian kali ini akan membahas keterlibatan Sunnah dan Hadis dalam Syari'ah Islam. Dimana Sunnah dan Hadis merupakan sumber Syara' sesudah kitab Suci Al Qur'an. Yang berasal dari segala ajaran atau tuntunan Rasulullah SAW. melalui perkataan, perbuatan, dan taqrirnya. Tuntunan itu menyangkut segala kehidupan Manusia sebagai makhluk Allah SWT. yang tentunya disertai dengan adanya peraturan-peraturan tertentu agar manusia dapat hidup dengan tentram dan bahagia didunia dan di akhiratnya.

Dengan demikian untuk melangsungkan kehidupan, yang sesuai dengan apa yang telah ditentukan, hendaklah manusia mengikuti ketentuan hukum yang telah diajarkan dalam Al Qur'an dan kitab-kitab Hadis. Baik itu mengenai hubungan manusia dengan khaliknya maupun manusia sesama makhluk lainnya.

Kesemuanya itu dimuat dalam Al Qur'an, Sunnah atau Hadis sebagai sumber yang pokok disamping sumber yang lainnya.

